

Le Jour Huy-Waremme

(8 novembre 2010)

FERRIÈRES - Après les réunions d'information et de consultation des habitants organisées entre le 25 janvier et le 21 juin, la commission locale de développement rural (CLDR) devait se constituer pour suivre la progression des idées proposées pour améliorer le cadre et la qualité de vie des habitants.

Jeudi dernier lors du conseil communal, les élus ont approuvé la composition de cette commission qui rassemble différentes catégories professionnelles, sociales et générationnelles des cinq villages. L'appel à candidature a généré 26 réponses, 13 candidats seront membres effectifs, 13 autres seront membres suppléants. Au rang des membres effectifs se rangent Maurice Simonis (Ferrières), Germaine Marcin (Sy-Vieuxville), Didier Delmotte (Ville-My), Étienne Leroy (Xhoris), Raphaël Lambotte (Werbomont), Christel Lizen (associatif, moins de 30 ans), Nadine Maquinay (30 à 50 ans), Joël Matthys (associatif, plus de 50 ans) Jean-Marc Demonty (CCATM) et Claudine Stree (associations).

Ils seront accompagnés des représentants politiques Frédérique Kersten (UGC), Frédéric Léonard (UGC) échevin en charge du développement rural et le bourgmestre Raymond Maréchal (UGC).

Meilleure diffusion des informations à propos des projets, activités et actualités locales, création de parcours nature et d'un sentier d'interprétation au ravin de Sy, réduction des nuisances de quads, retour du droit d'affouage et intégration harmonieuse des nouvelles constructions sont quelques idées déjà émises pour ce programme d'actions N.L.